
 

    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                     
 
 
 

本 日 の 例 会   5 月 23 日（第 4 例会）    シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●卓話「ロータリークラブ発祥の国、アメリカにおけるスポーツをテーマとした生涯学習（社会的地 

    位の確立から健康維持まで）とは」 

皆様、LTADというガイドラインはご存知でしょうか？これはアメリカやカナダの教育現 

場で用いられているガイドラインで、人が産まれてから死ぬまでに推奨される運動、活動な 

どをまとめたもので先進国の殆どに同様のものがあります。 

何故、皆で野球やゴルフをするのか？つまり何故エリートはスポーツをするのか、という 

部分をこの LTADを用いて説明していきます。 

ここの理解なくアメリカという国の生涯スポーツ参加を推奨する意図が理解出来ないだけ 

でなく、認知症、尿漏れなど排泄障害、フレイルといった加齢による身体へのリスクを軽減 

させる事は難しくなります。 

堅苦しそうな内容ではございますが、今回これらを分かりやすく説明させて頂きます。 

      株式会社琵琶丸 専務取締役 野村紀計様 

(山本智重会員担当) 

●食膳 ＜中国 御膳料理＞ 

 

次週のお知らせ   5 月 30 日（第 5 例会）    シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●ディスカッション「周年事業に向けて今後どうするべきか」 

●クラブ協議会(新旧合同) 13：40～15：00 シェラトン都ホテル大阪 3 階 金剛の間 

●新入会員歓迎会 18：00～ シェラトン都ホテル大阪 B1 階 「百楽」 

●食膳 ＜フランス軽食 ソースカツ丼＞ 

 

次々週のお知らせ   6 月 6日（第 1例会）   シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●表彰 ・ホームクラブ連続皆出席 

   ●お祝 ・誕生日・結婚記念日・会社創立記念日・入会記念日 

●卓話「言葉遣いの乱れ～敬語の大切さ～について」 

                           マナースタイリスト・司会 奥田純子様 

(奥田秀行会員担当) 
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5 月 16日 (第 3例会) 
シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

 
出 席 会 員 33名(内免除会員 9 名) 
会 員 総 数 43名(同上 14 名) 
ゲスト    2 名 
ビジター  0 名          

             計 35 名 
ホームクラブ出席率 86.84％ 

4 月 25 日(第 4 例会)補正出席率 97.43％（MU5 名） 

ゲスト＆ビジター(敬称略) 

 張珏(卓話者) 

 王沁柔 

 

先 週 の 記 録  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは、５月は青少年奉仕月間です。青少年奉仕は、イ 

                   ンターアクト、ロータリー青少年指導者養成プログラム（RYLA）、 

ロータリー青少年交換などを通じて、青少年や若い世代の社会人が 

リーダーシップ能力を伸ばせるよう支援することです。 

青少年の育成については、ロータアクトでの交流や、また世界に 

目を向けると、米山奨学生の受け入れなど、ロータリークラブでの 

活動は多岐にわたります。ひとつひとつに目を配ると、ロータリア 

ンとして青少年を支えていく、あるいは育成していくのに様々なプ 

ログラムが存在しており、それは人間形成、人格形成を図る上でたいへん有意義なものです。 

また、大人になる過程で、青少年は様々な思いや悩み、社会経験がとぼしいがゆえに、当然視 

野も狭い中で成長をたどっていくものですが、そこに成人がしっかりサポートし、人生経験から 

得られる知見を還元してあげることで、青少年の成長を促し、はぐくむことの意義というものが 

上手く循環作用として働いているものとつくづく感じます。 

5 月 9日の理事会にて、補正出席率１００％を目指すため、メークアップの期間について審議 

いたしました。これからのクラブの将来を考えたときに、古き良き大阪城南 RC の伝統を守りつ 

つも、変化の激しい時代の流れに沿って、すべてを変えていくのではなく、少しずつアップデー 

トしながら流動性を高めていく事が重要ではないかと協議いたしました。 

メークアップの期間について、現在の『不出席となる日の前後２週間』から、これを『前後４ 

      週間』とするべく、後日開催する予定の臨時総会で諮りたいと思います。詳細（日程）について 

は、改めて書面にてご通知させていただきます。よろしくお願いいたします。 

 

 

①地区より、２０２５年「ミャンマー大地震」の支援金協力のお願い 

が届いておりますので、本日例会中に募金箱を回させて頂きます。 

皆様、ご協力お願い致します。 

②明日、５月１７日の１３時よりドーンセターにて IM6組ロータリー 

EXPO フェスタが開催されます。現在７名の参加予定ですが出来れ 

ばより多くご参加いただきたいので、予定の調整が可能な方は是非 

ご参加ください。 

 

 

 

会長の時間

幹事報告 



5 月は 青少年奉仕月間 

 

 

③昨日、ホテル日航大阪にてスクラム会（大阪東 RC、大東 RC、大阪城南 RC、大阪城東 RC、 

 大阪城北 RC の親子クラブ会）が開催されました。IMの枠を超えて親子クラブの関係を大切 

 にしていこう、そして次年度へ引継ごうとの事で大変盛り上がりました。 

 

 

 

・次年度 R財団・米山奨学委員会 石濱宏章次年度委員長 

【ロータリー財団・米山記念奨学会へ寄付アンケートご協力のお願い】 

次年度もロータリー財団・米山記念奨学会へ寄付をお願いすることとなります。ご寄付を頂 

いた会員様については、希望があれば、年会費徴収と合わせて請求書を発行することも可能で 

す。別紙内容確認の上、アンケートにご回答頂き、事務局までご提出お願いします。なお、ロ 

ータリー財団及および米山記念奨学会へのご寄付は、「特定公益増進法人」への寄付金として取 

り扱われ、税制上の優遇措置の対象となります。 

 

 

・会員増強委員会 三宅善太郎委員長 

石濱会長が本年度最重要に掲げておられるのが会員増強です。現 

在入会候補者リストを基に進めています。直近では佐伯会員ご推薦 

の方と先日食事会を開きましてとても良い感触でした。例会は無料 

招待ですので見学にお誘いください。例会以外の食事会やゴルフ等 

も積極的に実施致します。皆様どんどん新しい候補者をご紹介して 

下さい。皆で増強の雰囲気を作っていきましょう。 

 

 

・野球同好会 三宅善太郎チーフ 

昨日、ガバナー杯の表彰式を無事終える事が出来ました。大橋ガバナーもご多忙の中ご出席 

頂き、７９名参加で大いに盛り上がりました。 

これにてガバナー杯幹事の役目はひと段落します。幹事を経験したお陰で他クラブの方と交 

流が出来、すごく大変でしたが得るものも大きかったというのが実感です。皆様ご協力頂きま 

して誠に有難う御座いました。ところでチームの状況ですが監督のしごきも段々厳しくなりお 

陰で選手も上達している気がします。更に江後会員という強力な新戦力が加わりましたので今 

年こそ上位に行けると期待している所であります。 

 

 

・親睦・出席委員会 田中浩之委員長 

江後会員の歓迎会を 5月 30日 18時よりシェラトン都地下「百楽」 

にて行います。会費は 10,000 円、出欠〆切は 5月 23日の 5月第 4 

例会です。皆さまどうぞ宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

委員会報告 



 

     

 

 

 

「台湾へようこそ」 

台湾観光協会 大阪事務所 所長 張珏様 

                                     (松田振興会員担当) 

台湾は九州とほぼ同じ大きさで、高さ 3000 メートル以上の山々 

                   が縦に連なっており、台湾の真ん中を通る北回帰線より北は亜熱帯、 

南は熱帯です。北には高層ビルの立ち並ぶ都市があり、南には大変 

豊かな大自然と珍しい動植物が生息している麗しい島です。 

                    大航海時代、ポルトガル人が台湾島へ着陸した際に、大変美しい 

景色に魅了され「イラ・フォルモサ」（麗しい島）という言葉を残しました。 

       日本と台湾は古くから歴史、文化、食事など様々な面でご縁が繋がっています。昔日本人によ 

って建てられた数多くの建築物が今もなお大切に残されており、町を歩くと初めて訪れた場所で 

もどこか懐かしい気持ちになります。また、一番よく語られているのは台湾人の親日感情とグル 

メでしょうか。台湾料理は醤油ベースの味付けで油も控えめですので、日本人の口によく合いま 

す。また日本のスーパーでは見かけないような南国フルーツも豊富で、これからの季節はマンゴ 

ーかき氷が絶品です。 

多様な魅力を持つ台湾をもっと日本の方に知っていただくため、台湾観光庁は「ビビビビ！台 

湾」というキャッチコピーを打ち出しました。この４つの「ビ」は「美食」、「美景」、「美人」（優 

しい人）、「美好」（良いこと）を意味しています。台湾グルメに舌鼓を打ち、医食同源を基にした 

元気になる食事を摂り、美しく珍しい景色を見て心も癒され、 

さらに旅中に出会った方との交流で心が豊かになって人に優 

しくなれる。台湾の旅は五感を刺激し、癒し、満たされ、訪 

れる方に素晴らしい思い出を残してくれます。 

       最近台湾旅行で「マイブーム」を持つことが流行っ 

ています。好きな場所を見つけ通うこと、その代表が 

鉄道旅です。鉄道で台湾一周するにはどれぐらい時間 

がかかるかご存じですか。実は最速で 12時間以内で 

できるのですが、時間に余裕のある方は気になる町に 

立ち寄りながら、ゆっくり一週間ぐらいかけて回って 

みてはいかがでしょうか。世界中で唯一、鉄道で一周 

回れるのは台湾だけとも言われています。しかも台湾 

一周は円の形で、日本語の「円」は「縁」と同じ発音 

です。ぜひ台湾で良いご縁の旅を。 

 

 

 

5 月 16 日（第 3 例会） 

・三宅会員 野球部ガバナー杯表彰式を終え、幹事クラブのお役御免となりました。皆様に 

感謝！ 

・佐伯会員 GWにバンコク駐在中の息子に会う為に訪タイしました。駐在１年たちましたが、

“タイ人化”してなくて安心しました。 

・細川会員 日曜日に、防衛協会の 20周年記念総会でこのお部屋を利用させてもらいました。 

ニコニコ箱

卓  話 



5 月のロータリーレート 

１ドル＝142 円 

片桐さん、澤田さんをはじめ、都ホテルのスタッフさんに大変お世話になり有難うござい 

ました。 

・その他、お祝い 6件 

 

本日のニコニコ合計：29,000円 

本年度ニコニコ累計（2025年 5月 16日現在）：1,810,690円 

 

 

 

 

 

クラブの各種活動  

 

・５月１５日午後 6 時半より、ホテル日航大阪において、大阪東 RC とその子クラブとの 

親子懇親会（通称：スクラムの会）が開催され、当クラブからも、石濱会長、野村幹事、 

岡部(倫)次年度会長、松田次年度幹事が出席しました。 

 

                           

 

 

・５月１５日午後７時より、ホテル日航大阪において、当クラブが幹事を務めた第２６６０ 

地区第３４回ガバナー杯争奪軟式野球大会の表彰式・懇親会が、山本(智)会員の司会の下 

で開催されました。 

 

                          

 

 

(編集担当 村上・小林(治)） 


